

SESIONES CLÍNICAS GENERALES DEL HURH 2017

"HIPERTENSIÓN ARTERIAL REFRACTARIA. SÍNDROME DE COWDEN"

Martes, 18 de abril de 2017

8:15 horas

SALÓN DE ACTOS

- **PONENTES:**
- D. PABLO CUBERO MORAIS**
MIR 1 Medicina Interna
- D^a. ADRIANA PEDRAZA DE JUAN**
MIR 1 Medicina Familiar y Comunitaria
- **MODERADOR:**
- DR. FRANCISCO JAVIER MENA MARTIN**
Médico Adjunto del Servicio de Medicina Interna

RESUMEN

El tratamiento de la hipertensión arterial es, en ocasiones, un reto difícil de abordar, en esta sesión revisaremos, a través de un caso clínico, el manejo actual de la hipertensión refractaria, los escalones terapéuticos y el despistaje de causas secundarias.

A su vez, aprovechando este mismo caso, hablaremos sobre el síndrome de Cowden, una enfermedad rara con afectación sistémica que exige una implicación multidisciplinar: Dermatología, Cirugía Plástica, Endocrinología, Medicina Interna, Medicina Familiar y Comunitaria, ORL, Neurología, Neurocirugía, Radiología, Ginecología, Digestivo, Cirugía general, Urología, Anatomía Patológica, Genética y Oncología.